

## The SEIKYO GIFT セイキョウ ギフト

セイキョウ ギフト

歌うことが好きだった。19歳の時、グループで歌手「ピコ」を果たすも、鳴かず飛ばず。焦りと不安。受け止めてくれたのは、男子部の先輩。夜遅く、そなにしてくれた。教には音楽の使命があるよ。」そつと仕事に向むく。青中は、めらやくちやカッコ良かった。

3年半でグループが解散した時も、「必ず意味がある」との先輩の言葉を胸に、前田圭一は、歌を唄えた。「そしたら降つきちゃった。ふと『マバークで歌いたい』と思いつ。オーディションに合格し、メンバーのシヨーと立った。『マバーク、ひるなか農のこん庭の始まり。人々が出るとだんだん仲間から嫉妬されるようになってしまった。4年耐えた。男子部の先輩は、やめるとは負けじがない」と。師の崩し方に驚嘆する弟子。前田さんは祖

## 歌う人力車のお兄さん

小説「間革命」。新・人間革命を氣読みした。「山本伸に心地よくなれた」。師の崩し方に驚嘆する弟子。前田さんは祖



母(吉岡定子さん)を思い出した。広布の会場だった実家。幼少期に祖母の膝の上で聞いた題目は、「歌っているみたいで心地よかったです」。前田さんの誕生日は、池田先生が朝霞文化会館を訪問した、その翌年の同じ6月17日。それを祖母は語りしてくれた。「使命がある子だ」。何度も言つてくれた。

「池田先生とおばあちゃんは生き返らせてもらつた」。だからこそ、顧みあるのみ。すると「また降つてきちゃつた」。浅草にある人力車の会社で遊び込んだ。人と話すの、体を動かすのに自信がある。研修モントン拍子で進み、残すは卒業検定。だが、何回受けても不合格だった。多くの顧客を前に歌つてきたのに、なぜか試験になると体が重くならない。まさか悔やまざるを得ない。後輩ともどん先を越され、プライドはダメダメ、メンタルもボロボロ。信心の先輩が教えてくれた。「正直流布のための祈りなら、かなう」。それがどんな祈りか

## 前だけ見つめて全力人生

【埼玉県和光市】小麦色に焼けた肌に、真っ白な歯がキラリ。前田敦さん(33)=園男子部長=の全力の笑顔は、とんでもなくまぶしい。鎌倉で人力車を引く歴史ガイドから、恋のキューピッドまでお任せあれ。ご所望とあれば歌も披露する。「こんなステージがあるなんて。人生って面白いですよね！」(2月2日付)



お客様と一緒に最高の思い出をつくる。この心意気で一期一会を大切にする。「あっちゃんと呼んでください!」。トレードマークの赤い地下足袋で鎌倉を駆ける

## 環境クリエイターって、どんな人?



空間空間 クリエイター



カーボンニュートラル クリエイター



クリーンエア クリエイター



スペースライフ クリエイター

高砂熱学には、あたらしい空気を生みだす、さまざまな人がいます。

人々の暮らしをつづみ、つないでいく。その空気も、それをつくる人の姿もみえない。だけど、感じることができます。ほら、深呼吸をするたびに。空調で培った技術で、その構組みをこえて。

私たちは、人に、社会に、

最適な空間を生みだしていきます。

環境革新で、  
地球の未来をきりひらく。

環境クリエイター®

高砂熱学